



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Aixa Franke a los 28 años, es una de las mujeres que representa el 2% de las licencias deportivas habilitadas para correr en la Argentina. A los nueve años los autos empezaron a llamar su atención, por eso, a los 11 su mamá le enseñó a manejar y a los 15 le regaló su primer vehículo.

Comenzó a competir en una categoría zonal de manera semi profesional que son los Fiat 600, además compitió en el GT 2000 una de las más rápidas del país y actualmente en el Top Race Junior.

La barilochense en el año 2010, luego de finalizar sus estudios secundarios en el Colegio Don Bosco, se mudó a Buenos Aires para cursar la carrera de Diseñadora Industrial en la UBA y desde entonces se instaló en la ciudad capital. Hoy ya recibida, es emprendedora, tiene una marca de mochilas.

Es una de las impulsoras y presidenta del Club Racing Girls Argentina, una iniciativa para fomentar el automovilismo en las mujeres y armar el primer equipo íntegramente de chicas apasionadas por los fierros, desde mecánicas, ingenieras, hasta pilotos. Mediante este club se realizan diferentes actividades para que las mujeres se integren más al deporte motor y a la actividad, con cursos de mecánica gratuitos, cursos de manejo, charlas, encuentros y actividades relacionadas con los autos siempre de manera gratuita bancadas por sus sponsors.

Aixa Franke pilota y pionera en crear un equipo íntegramente femenino (Racing Girls), es una de las casi 200 mujeres pilotos que hay en el país, empezó a colaborar en la Asociación Argentina de Volantes para cortar la brecha de género y trabaja en ello también en su equipo compuesto por Micaela Herrero, Ana Ariet y Nayla Naqueal, quienes se desempeñan como mecánicas e ingenieras de su auto. Su sueño es poder correr el Super TC2000.

El pasado 16 de mayo de este año en el Autódromo de Concepción de Uruguay cumplió con su segunda competencia dentro del Top Race Junior, pudo completar la carrera y fue la mejor dama clasificada.

Por ello;

Autoría: Juan Pablo Muena.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Acompañantes: Adriana Del Agua, Claudia Contreras, Julia Fernández, Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo la trayectoria de la automovilista Aixa Franke, oriunda de la ciudad San Carlos de Bariloche, primer y única mujer de la provincia de Río Negro que compite en la categoría Top Race Junior.

Artículo 2°.- De forma.